

Holiday Cheer Creative Event

Nov 3rd and 5th, 11 a.m. – 2 p.m.

*Celebrate the Season
with Cards & Water
Marbling!*

 **Learning Commons, Massey Library**

Join us for a cozy and creative gathering to celebrate the spirit of the holiday season! Whether you're looking to unwind, express yourself through art, or spread some cheer to others, this event is the perfect way to relax and connect before the holidays.

Open to all students and staff!



Water Marbling & Connection – The Padres at RMC will be leading a relaxing water marbling painting activity. No experience needed —just bring your curiosity and creativity!



Holiday Card Making – Design and decorate your own holiday-themed greeting or postcard. Supplies will be provided!

Whether you're creating a masterpiece, writing a heartfelt note, or simply taking a moment to relax, this event is all about sharing warmth, creativity, and kindness this holiday season.

Drop in anytime during the sessions. Come solo or bring a friend!

Let's come together, get creative, and spread some holiday joy—one card and one marbled masterpiece at a time.

Événement Créatif – Joie des Fêtes

Le 3 et 5 nov, 11 h à 14 h

*Célébrez la saison avec
des cartes et de la
marbrure sur eau!*

 **Centre d'apprentissage, Bibliothèque Massey**

Joignez-vous à nous pour un moment chaleureux et créatif afin de célébrer l'esprit des Fêtes ! Que vous souhaitiez vous détendre, exprimer votre créativité ou répandre un peu de joie autour de vous, cet événement est l'occasion idéale de se rassembler avant la période des Fêtes.

Ouvert à tout le personnel et aux étudiants !



Atelier de marbrure & moment de connexion – Les aumôniers du CMR animeront un atelier relaxant de peinture par marbrure sur eau. Aucune expérience requise — venez simplement avec votre curiosité et votre créativité!



Création de cartes des Fêtes – Concevez et décidez votre propre carte ou carte postale sur le thème des Fêtes. Tout le matériel sera fourni !

Que vous créiez une œuvre d'art, écriviez un mot touchant ou profitiez simplement d'un moment de détente, cet événement vise à partager de la chaleur, de la créativité et de la bienveillance en cette saison festive.

Rassemblons-nous, créons ensemble, et partageons un peu de magie des Fêtes — une carte et une œuvre marbrée à la fois.

Rassemblons-nous, soyons créatifs et répandons un peu de joie des Fêtes — une carte et une toile à la fois.

